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Начиная с Моисея и Иосифа, заканчивая Иисусом, практически все 
чемпионы и победители имели момент в жизни, где около них 
никого не было. Они были полностью обречены, пройти его в 

одиночку. Это, как правило, один из самых тяжёлых моментов в их 
жизнях.


Хочется задать вопрос, почему в самый тяжёлый момент моей жизни я 
должен быть один? Почему приходит чувство, что Сам Бог оставил 
меня?

 

Хочешь ты в это верить или нет, практически все мы живем, играя на 
публику, начиная с того, чем мы питаемся, заканчивая одеждой и 
нашими желаниями, которые движимы кем-то. Но когда ты лишён всех 
и всего, ты больше не можешь играть на публику, и, хочешь ты того или 
нет, ты всегда увидишь свою настоящую сущность и собственную 
реальность. 

 




Вот именно это я лично называю «пустыней». «Пустыней», где никто 
тебя не видит, кроме Бога и дьявола, где никому ничего не надо 
доказывать, ничего не нужно отстаивать, и ты можешь точно увидеть, 
из чего ты состоишь. 

 

Многие люди хотят занять важные позиции, при этом имея абсолютно 
нечистые мотивы. У людей в голове что только не находится: кому-то 
нужно доказать что-то, кому-то нужна позиция власти и признания, 
кого-то привлекают деньги или популярность.…


Поймите, дорогие, именно одиночество вычистит весь мусор из твоей 
головы и сердца, и оставит только то, что нужно для твоего призвания и 
благословенной жизни. 


Нам всем необходимо оказаться в месте, где сгорит всё, что нам 
ненужно.  Яркий пример тому Иаков, который, когда остался один, 
понял кто он.


(Бытие 32:24-28 НРП) И вот Иаков остался один, и Некто боролся с 
ним до самой зари. Увидев, что не может пересилить, Он коснулся 
сустава бедра Иакова, так что бедро было вывихнуто, когда он 
боролся с Ним. И Он сказал:  
— Отпусти Меня, потому что восходит заря.  
Но Иаков ответил:  
— Не отпущу, пока не благословишь меня.  
Он спросил:  
— Как твое имя? 
— Иаков, — ответил он.  
Тогда Он сказал:  
— Отныне твое имя будет не Иаков, а Израиль, потому что ты 
боролся с Богом и людьми и победил. 

 

Моисей остался один, чтобы разобраться с мотивами своего сердца, 
также и Иосиф остался один, чтобы разобраться со своими мотивами… 
Мы все ненавидим одиночество, вот почему даже в тюрьмах самое 
тяжелое наказание — это одиночное заключение, то есть, лишение 
всяческого контакта и общения с людьми. 


Что насчет Давида?


(1-я Царств 20:42 НРП) Ионафан сказал Давиду: 
— Иди с миром, ведь мы поклялись друг другу в дружбе именем 
Господа, сказав: «Господь — свидетель между тобой и мной и 
между твоими и моими потомками навеки». 

Почему всем чемпионам необходим момент одиночества? Потому, что 
именно там, где ты лишён поддержки, открывается твоя сущность, как 
личности, становится ясно то, на что ты способен и к чему призван. 



Многие люди, оставшись в одиночестве, потерпели крах, и именно 
поэтому не состоялись. 


Тем, кому нужна постоянная похвала и поддержка, никогда далеко в 
жизни не продвинутся. Наоборот, проси Бога, чтобы Он ввёл тебя туда, 
откуда выйдет только чистый талант, призвание и настоящее сердце 
чемпиона. 

 

Одиночество может принести только два результата. Первый — это 
ожесточение, второй — смирение. И здесь только от тебя зависит, что 
ты выберешь. 


Иисус в решающий момент жизни на земле также остался в 
одиночестве.


(От Луки 22:40-46 НРП) Придя на место, Иисус сказал: 
— Молитесь, чтобы вам не поддаться искушению. Он отошел от 
них примерно на расстояние брошенного камня, опустился на 
колени и начал молиться: 
— Отец, если Ты хочешь, пронеси эту чашу мимо Меня, но пусть 
всё будет не по Моей воле, а по Твоей. 
Тогда с небес Ему явился ангел и укреплял Его. В муках Иисус стал 
молиться ещё горячее, и сделался пот Его как капли крови, 
стекавшие на землю. Он поднялся с молитвы, вернулся к ученикам 
и нашёл их спящими, потому что они были измучены печалью. 
— Почему вы спите? — спросил Он. — Вставайте и молитесь, 
чтобы вам не поддаться искушению. 

 

Если ты никогда не оставался наедине с собой, ты даже понятия не 
имеешь, что внутри тебя. И на что ты способен…


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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